



Por: Jorge Zamacona

## ABELARDO SU AMIGO ¡AVANZA!



Se impartió un taller de psicología con el psicólogo Víctor Hugo Escamilla, el cual estuvo muy interesante y el tema fue el “aquí y el ahora” y la gente salió muy optimista y complacida, por lo tanto están programados varios talleres más por el éxito obtenido. Lo más importante es q son gratuitos.

Así también logramos que la Licenciada y Enfermera Norma Barrera Jiménez expusiera orientación gerontológica, con diferentes temas de salud para el tratado y cuidado del adulto mayor y de verdad es algo impresionante, porque la mayoría de nosotros desconocemos ese importante tema, con decirles que vamos a volver a tener esa exposición el día martes 20 de octubre del 2015 a las 6:00 pm en mi casa que es de todos ustedes ¡los esperamos!



Pasamos una velada increíble con el show “Cómico Musical”, con el imitador Alfredo de “soy tu doble” de Tv azteca y la cantante Yenni de Tulancingo que nos deslumbraron con su talento artístico y bailamos hasta que el cuerpo aguantó y cenamos tortas de tamal con cafecito.

# Razonerz

DIRECTOR GENERAL: JORGE ZAMACONA RAMIREZ

15 DE OCTUBRE DEL 2015 AÑO 07 NÚMERO 338

REALIZAN FESTIVAL...

Pág. 13

ABELARDO SU AMIGO ¡AVANZA!...

Pág. 16



“Más allá de donde se unen las sierras, donde terminan los valles e inicia el horizonte; veo el Hidalgo que quiero, el país que merecen nuestros hijos y que necesitamos construir juntos. Hacerlo no puede ni debe ser tarea de un solo hombre, ni esfuerzo de corto plazo... Pág. 08

## MUNICIPIOS

### ACTOPAN

Expo-Mujer...

Exigen renovación... Pág. 12

### TULA

Reparto de comisiones...

Persiste la controversia... Pág. 14

## SIN PROTOCOLO

- Se puede complicar la sucesión...
  - David Penchyna y Omar Fayad excelentes políticos...
    - Grupo de panistas...
    - Y en Tulancingo... Pág. 06
- SOLO PARA MUJERES**  
Tu relación pasada...  
Soñar con cocodrilos... Pág. 10

## MUNICIPIOS

### HUEJUTLA

Movimiento magisterial...

Union regional... Pág. 05

### ACAXOCHITLÁN

Realizan festival de la trucha y la barbacoa... Pág. 14

## CLIMA

Este ejemplar es gratuito



**EDITORIAL**

El informar es algo que se merecen los ciudadanos, aunque hay muchas maneras de hacerlo. Se informa cuando se tiene el compromiso con la sociedad y se hace para rendir cuentas, en algunas ocasiones estas cuentas no son pecuniarias, sino para medir los alcances de lo realizado por algún político, otros informes son para transparentar en qué se invirtió o se gastó el recurso económico que se ejerció durante un tiempo determinado. El informar es una obligación para quién lo hace y un derecho para quien recibe; ayer el Senador David PENCHYNA, dio a conocer parte de las acciones realizadas en materia legislativa y la de los beneficios que ha dado a los hidalguenses, muchos quizá se sorprendan de este hecho y piensen que más que un informe de labores legislativas y de gestión, piensen que es un destape hacia la gubernatura. Pero les quiero recordar que no es la primera vez que el Senador PENCHYNA realiza un informe de esta magnitud, lo hizo en Tulancingo y lo ha realizado en varias ocasiones en las que ha tenido responsabilidades legislativas. Abonemos pues al buen momento que vive Hidalgo, de unidad y de respeto...

**RAZONEZ CIUDADANAS**

**Envíe sus quejas y  
comentarios a:**

**[aunvive55@hotmail.com](mailto:aunvive55@hotmail.com)**

**[periodico.razones@gmail.com](mailto:periodico.razones@gmail.com)**

**Visítenos en nuestra página**

**[www.razones.net](http://www.razones.net)**

**<http://razonesperiodico.jimdo.com/>**

*Razonez*

*Razonez* respeta íntegramente los puntos de vista de los autores de artículos de opinión y de columnas, pero no necesariamente comparte sus criterios.

Las informaciones presentadas en este medio son responsabilidad de sus autores.

Por otra parte, *Razonez* recibe con gusto los comentarios que mediante correo electrónico envíen nuestros lectores. Serán bienvenidas las colaboraciones en forma de artículo de opinión provenientes de ciudadano honorable.

**Todos los registros de ley en trámite.**

# DESARROLLO EMPRESARIAL...

Tizayuca, Hgo., octubre de 2015.

## GOBIERNO DEL ESTADO FORTALECE E IMPULSA CONDICIONES PARA EL DESARROLLO EMPRESARIAL

El gobernador José Francisco Olvera Ruiz, aseguró que su administración trabaja de manera permanente para fortalecer las condiciones del desarrollo empresarial de Hidalgo, así como para aprovechar la infraestructura, parques industriales y disponibilidad de tierra con los que cuenta la entidad.

Lo anterior, durante la inauguración de la nueva línea de producción de la empresa COMECOP, planta Tizayuca, dependiente del Grupo empresarial Elementia; la cual realizó una inversión de seis millones de dólares (mdd), y que incluirá la producción de ductos cuadrados de concreto pretensado.

Ante la presencia de diputados locales y trabajadores de dicha empresa; Francisco Olvera refrendó su compromiso con el sector empresarial, a quienes aseguró, “arropamos a los inversionistas que están establecidos en Hidalgo y les ofrecemos espacios de educación superior que cumplan con las necesidades que se requieren en las diferentes regiones del estado”. Ello, dijo el mandatario, gracias al avance que ha tenido el país a través de las reformas impulsadas por el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, en quien reconoció y agradeció el apoyo incondicional, así como el respaldo que ha brindado a la entidad.

Asimismo, el jefe del Ejecutivo destacó que dicha empresa cumple con los propósitos que se establecieron desde el inicio de su administración, que es la generación de empleos formales, con base en el desarrollo del conocimiento y así fortalecer el talento de las y los jóvenes hidalguenses.

Francisco Olvera subrayó que gracias a la estratégica ubicación geográfica y con las inversiones que ha realizado el grupo Elementia recientemente, el sur del estado camina con paso firme para consolidarse como el Nuevo Polo de Desarrollo Industrial del Centro de México.

En su intervención, Fernando Ruíz Jacques, director general de Elementia, celebró que la empresa que representa haya invertido 256 mdd con la instalación de la planta de



Cementos Fortaleza en Atotonilco de Tula y su nueva planta en Tizayuca de COMECOP.

Hecho que consideró como una histórica inversión, al mismo tiempo que reconoció el liderazgo y visión del gobernador Olvera, ya que puntualizó, Hidalgo es uno de los lugares que cuenta con un potencial de crecimiento y desarrollo social estable.

“Acciones como esta nos llenan de orgullo, lo que nos permite reiterar nuestro compromiso con el estado”, subrayó.

Fernando Ruíz explicó que COMECOP es una empresa sustentable en tres aspectos: el económico, por la inversión realizada, además de fortalecer la proveeduría local; la social, al incluirse en programas de vivienda digna; así como el ambiental, ya que la planta de Tizayuca cubre las más estrictas normas ecológicas, ya que no emite ningún tipo de residuo contaminante al medio ambiente.

De la misma forma, el director general de Elementia consideró a la actual administración de Hidalgo, como un aliado y un socio estratégico, por lo que con las inversiones, generan un crecimiento local en diferentes rubros. Por su parte, José Pablo Maaud Pontón, secretario de Desarrollo Económico en la entidad, aseveró que el estado vive un gran dinamismo, con la posibilidad de crecimiento, la clave de un desarrollo ordenado y sostenible.

El funcionario estatal mencionó que un claro ejemplo del crecimiento

en infraestructura y modernización es el Valle de Tizayuca, lo que se ve reflejado en las y los jóvenes que buscan empleos de calidad y oportunidades de tener una vida digna. Por ello, afirmó Pablo Maaud, en la administración de Francisco Olvera, la punta de lanza para cumplir estas metas son los ejes de la educación y el empleo.

“Aquí han encontrado talento para desarrollarse como empresa; es decir, conocimiento puesto al servicio de la economía”, fortaleció el secretario de Desarrollo Económico sobre la vinculación que se ha desarrollado entre educación-empresas-empleo.

José Pablo Maaud dijo que esta suma de condiciones han permitido que Hidalgo capte casi 35 mil millones de pesos en inversiones, lo que derivó en el establecimiento de empresas que generaron más de 35 mil nuevos empleos formales en lo que va de la actual administración estatal; ello, como resultado de la tarea conjunta entre los tres niveles de gobierno.

En su participación, Jaime Rocha Font, director de la división cemento de la empresa Elementia, explicó que en las instalaciones de la planta se cuenta con tecnología de punta y amable con el medio ambiente; la nueva línea tiene un volumen de 120 mil toneladas de producción por año, lo que permitirá en su capacidad máxima generar más de 500 empleos directos y más de cien indirectos.

Expuso que gracias a la producción de ductos cuadrados de concreto pretensado, dicha empresa tomará la

delantera en el mercado y, más aún, en la zona centro del país.

En el uso de la palabra, Juan Núñez Perea, presidente municipal de Tizayuca, agradeció al gobernador, Francisco Olvera, el apoyo y el respaldo que brinda a la región de Tizayuca, “un respaldo que se transforma en mejores condiciones de vida para las y los habitantes de la zona y que se traduce en mayores resultados”.

El alcalde externó a los empresarios su gratitud por crear y generar empleos, la cual es una forma de mejorar las condiciones de vida, al tiempo que reconoció el rostro humano de la empresa Elementia, por las acciones que han llevado de manera conjunta en favor de la población.

Ejemplo de ello, es en la comunidad de Nacozari, donde se invirtieron 450 mil pesos, entre la empresa y el municipio, en el Centro de Desarrollo Humano, sumado a dos aportaciones posteriores de más de 50 mil pesos para computadoras y material didáctico.

Posteriormente, el gobernador, los invitados y trabajadores de la empresa realizaron un recorrido por las nuevas instalaciones de la planta, además de tomarse la fotografía oficial del importante evento.

Finalmente, Francisco Olvera, el secretario de Desarrollo Económico, así como Guillermo Javier Torres Rodríguez, presidente de CANACINTRA Tizayuca e invitados especiales, se trasladaron a la entrada principal del Parque Industrial de dicho municipio, en donde atestiguaron las obras que se han realizado en él, las cuales ascienden a más de 86 millones de pesos.

En la explicación, José Pablo Maaud dijo que en esta administración se han mejorado las condiciones del Parque Industrial, realizando importantes inversiones en la modernización e infraestructura, lo que les permite acercar más empresas a esta zona del estado.

Guillermo Javier Torres, agradeció el apoyo del gobernador, así como el trabajo que han realizado sus antecesores para consolidar los proyectos que se han establecido en el lugar, al brindar mejores condiciones para que se establezcan empresas, las cuales generan estabilidad económica en la zona.

POR: José M. Anaya A.

# REPARTO DE COMISIONES...



**EL legislador por Tula, Fernando Moctezuma, fue incluido en la comisión de infraestructura y de energía**

Tras los acuerdos entre grupos parlamentarios que integran la LXIII legislatura federal, la semana pasada

quedaron formalmente integradas las diferentes comisiones del poder legislativo en las cuales fueron incluidos diputados de diputación federal hidalgüense, que coordinada el legislador, por el 05 distrito con cabecera en Tula de Allende, Fernando Moctezuma Pereda.

En los próximos días se llevará a cabo la instalación de las citadas comisiones del palacio Legislativo de San Lázaro.

En el caso del representante popular por el distrito de Tula, fue incluido como secretario de la Comisión de Infraestructura e integrante en la Comisión de Energía.

Mientras que la diputada por el distrito de Tepeapulco, María Gloria Hernández Madrid, fue incorporada como secretaria de la Comisión de Justicia, así como de la Seguridad Pública y Régimen Parlamentario y

Prácticas Parlamentarias.

En tanto el diputado federal por el distrito 03 con cabecera en Actopan, Pedro Luis Noble, fungirá como secretario de la Comisión de Salud e integrante de la Comisión de Presupuesto.

Mientras que la legisladora por el distrito de Huejutla, Carolina Viggiano Austria, fue elegida como Presidenta de la Comisión de Vivienda, e integrante en la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación y de la Comisión de Ganadería.

Por su parte, el diputado federal por el distrito de Pachuca, Alfredo Bejos Nicolás, fue asumirá el cargo de secretario de la Comisión de Desarrollo Metropolitano y de la Comisión de Turismo.

La legisladora por el distrito de Ixmiquilpan, Guadalupe Chávez Acosta, será secretaria de la

Comisión de Comunicaciones e integrante de la Comisión de Asuntos Indígenas.

En tanto que la diputada federal plurinominal, Erika Rodríguez Hernández, asumirá las tareas de secretaria de la Comisión de Igualdad de Género e integrante de la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado.

Mientras que su Liliana Oropeza Olguín, fue designada secretaria de la Comisión de Asuntos Migratorios, e integrante de la Comisión de Trabajo y Previsión Social, y Atención a Grupos Vulnerables.

Por último el representante popular por el distrito de Tulancingo, Jorge Márquez Alvarado, fue nombrado secretario en la Comisión de Seguridad Social, y miembro de la Comisión de Asuntos Indígenas, así como de la comisión de Transparencia y Anticorrupción..

# PERSISTE LA CONTROVERSI...

**Por el cambio de vialidad en la zona centro de Tula, en los próximos días se prevén manifestaciones**

Persiste la controversia entre pobladores y automovilistas de Tula de Allende, debido al cambio de vialidad en un tramo de la céntrica calle 5 de Mayo, anunciado por la autoridades municipales –a partir del lunes de la semana ante pasada-, el cual para la Coordinadora Ciudadana de Tula (CC-T) es “tener poca vergüenza”, ya que aduce que el cambio fue en perjuicio de cientos de operadores de autos que se ven obligados a transitar por este punto.

Pues consideran que este cambio en la vialidad está encaminado a privilegiar a la empresa, Autotransportes Valle del Mezquital (AVM) la cual se ubica en dicha avenida.

Lo anterior se deriva del viejo problema de tránsito en la calle 5 de Mayo y Heroico Colegio Militar, puesto que se le califica como “cuello de botella”.

De acuerdo con el dirigente de la coordinadora, Fernando Cruz Rodríguez, en su momento le informaron que en atención al oficio



dirigido a la comisión de seguridad pública y vialidad de la asamblea municipal y a la secretaria de Seguridad Pública y la respuesta inmediata del alcalde Jaime Allende hacia la línea de transporte.

Pues indicó que el cambio de vialidad será en la calle de 5 de mayo, decir del puente del mismo nombre hacía en centro de Tula, de norte a sur.

Lo antes dicho, asegura, “es tener poca vergüenza, friéguese la ciudadanía, y lanza la pregunta en torno a ¿cuánto fue la mochada?

Para evitar consecuencia, pobladores y usuarios del transporte proponen colocar señalamientos de tránsito inmediatamente con el propósito de evitar consecuencias.

Con la finalidad de no ser víctimas de lo que consideran como un abuso por parte de la autoridad y de la empresa antes mencionada, pobladores consideran importante unirse para de esta manera “pongamos un hasta aquí porque de otra forma seguirán igual”. Sí estaría bien unirnos “la unión hace la fuerza”. Qué bueno fuera eso pero

la verdad la gente no da el jale pero si se quejan, opinó una usaría mediante las redes sociales.

Sobre esto, el Gobierno Municipal de Tula de Allende informa que con el objetivo del cambio es mejorar la vialidad en la zona centro de la ciudad, particularmente en la calle prolongación 5 de mayo (frente a la terminal de microbuses) “será de un solo sentido a partir del (pasado) lunes 5 de octubre”.

Es decir, el flujo vehicular correrá a partir del Puente 5 de mayo hacia la zona centro, indicó la administración local mediante un escueto comunicado. Pese a las reacciones de los habitantes, la administración gubernamental, pidió comprensión a la ciudadanía.

Existe la amenaza de parte de habitantes del municipio de realizar una manifestación en contra de la empresa AVM, para exigir que saquen la terminal de microbuses del centro de la ciudad. Ello al señalarla como responsable del severo congestionamiento vehicular que a diario se genera particularmente en la “hora pico” (12 a 13 horas).

POR: JORGE ZAMACONA

# MUCHA ACEPTACIÓN...



**Mucha expectativa se creó alrededor de este joven aspirante a un curul, en la próxima contienda electoral de Hidalgo, al grado que los comentarios llegados hasta esta redacción a favor de Alonso fueron más de los esperados, por ello buscamos a este joven empresario para platicar nuevamente con él y nos diera su opinión del impacto que tuvo propuesta a la opinión pública y esto fue lo que nos dijo.**

**¿Qué repercusión tuviste después de la plática de la vez pasada?**

Primero que nada, estoy agradecido porque tuvimos una aceptación por parte de la gente, concretamente tuvimos una penetración en la sociedad, ante un sector al que yo lo llamo el más importante, que es en el sector popular de la clase trabajadora y la clase media.

**¿Te marcaron, te hablaron, te felicitaron, te recriminaron, te criticaron muchos de ellos**

**o qué paso?**

Mira, hasta a h o r i t a afortunadamente no he recibido una sola llamada que no sea para felicitarme, para brindarme el apoyo, y supe de personas, de amigos que ya tenía tiempo no veía, no sabía de ellos, el día de hoy se han puesto en contacto conmigo me han mostrado su apoyo, su sorpresa pero sobre todo su felicitación.

**¿Fijate que el pasado viernes el Senador Penchyna tuvo una conferencia de prensa aquí en Tulancingo y me acorde de ti, al mencionar la misma idea que tú sobre el gasoducto, y comentaba que de existir muchas empresas quisieran invertir aquí en el municipio, eso te da ánimos a ti?**

Me da gusto que haya una coincidencia de ideas, porque quiere decir que el proyecto fundamentado, un proyecto exacto y correcto, es decir no estoy inventado nada, no es ocurrencia y si es verdadero que pasa muy cerca de aquí un gasoducto de Pemex del cual se podría desprender un ramaje. Quiero agregar que dentro del proyecto que quiero poner en marcha en Tulancingo pues es la experiencia que tiene su servidor dentro del ámbito empresarial alrededor de 20 años tanto en empresas propias como puestos de elección

organismos empresariales, es decir aparte de eso he estado en otras partes del país preparándome y quiero poner toda esa experiencia al servicio de Tulancingo.

**Alonso, y a parte de lo que nos platicas con respecto a tu experiencia administrativa, empresarial, política yo te pregunto ¿Quién es Alonso? para quien no te conozca, sobre todo las nuevas generaciones.**

Es un Licenciado en derecho, con una especialidad en derecho penal, he tenido dos diplomados una en ciencias políticas, en derecho fiscal avanzado, derecho internacional y algunos otros cursos de fiscalización en materia fiscal y materia de inversión directa empresarial, decirte que tengo 40 años, que la mayor parte de mi vida la he dedicado a los negocios tanto familiares, como propios y que en algún momento de mi vida salí a vivir al extranjero en san Antonio Texas y también viví en los Ángeles California, y pude observar desde otro punto de vista los resultados de una buena planeación.

**Qué ha pasado en tú vida después de tu interés de participar en una contienda electoral próxima en el 2016 ¿Te has acercado al PRI para estar en contacto con la dirigencia aquí en Tulancingo?**

Quiero comentarte que Alonso Lazcano ha estado siempre cerca, que jamás me he alejado, si me he perdido de algunas reuniones, es por no tener conocimiento pero he ayudado a todos los candidatos, a los que han sido, a los que están, tengo

una militancia probada, pues hemos estado en el partido en las buenas en la malas y en las peores.

**Para ser candidato tienen como requisito haber tomado unos cursos de la militancia ¿Tú has tomado uno de ellos?**

Estoy a punto de tomar algunos de ellos, que sí forman parte del requisito, pero independientemente de eso, yo quisiera pedirle al partido que valore la propuestas, que no nos vallamos a los favoritismos, más bien veamos y analicemos las opciones que los candidatos, precandidatos o aspirantes nos ofrecen.

**Hace unos días platicábamos con el Doctor Crespo quien les pide a los que tienen una aspiración en los 84 municipios que lo hagan atendiendo y sirviendo a la población, a las necesidades del municipio ¿tú lo estás haciendo?**

Quiero decirte que siempre hemos estado al pendiente de las personas que se acercan a nosotros a pedirnos un apoyo una gestión entiendo que otros compañeros que también quieren ser candidatos quizás tengan una posición más privilegiada debido a que ocupan algún cargo público que les permite por así decirlo escucharse en todo momento y eso de alguna manera pone en desventaja a los que somos aspirantes y que pertenecemos a la sociedad civil, porque nosotros tenemos que utilizar recursos propios o personales para poder solventar, ayudar o hacer alguna gestión.

*Continúa en... Pág. 04*

*Viene de... Pág. 03*

**¿No estás pensando entonces en poner una casa de atención ciudadana al menos por ahora?**

Vamos a seguir con la segunda etapa de posicionamiento que efectivamente comprende de un trabajo fuerte, intensa que no hará poder complementar un proyecto ciudadano 100 por ciento y esto quiere decir tocar la población, preguntarle, pedirle opinión y saber qué es lo que quieren.

**Tocar y preguntarle a la gente qué quiere me viene a la mente algo muy importante, normalmente los ciudadanos están acostumbrados que en el tiempos de campaña obsequien despensas, laminas, cemento, es decir una política existencial ¿eso es válido o es una ventaja para aquellos que tiene la posibilidad de hacerlo?**

Primero quiero decirte que quien se auto promociona regalando una despensa o regalando o un suvenir o artículos de primera necesidad, primero ofende la inteligencia de la ciudadanía a la pensar que por regarle una despensa puede comprar su voluntad. Esa parte de la política, ha quedado en el pasado hoy las personas son más analíticas y a las personas le debemos llegar con propuestas serias. Y si alguien lo hiciera pues igual es muy respetable, en lo personal yo no comparto esa idea de una política existencialista porque no soluciona en nada el fondo de las problemáticas sociales.

**Y otras por ejemplo una joven que anda tapando baches ¿Tú te pondrás a tapar baches en Tulancingo para que tuvieras preferencia electoral?**

Quiero decirte que lo que tú me



comentas yo respeto las ideas que ella tiene, pero pienso que ganar una candidatura va más allá de hacer cosas por así decirlo inocuas, que no llevan a cabo ningún impacto. **¿Quieres decir que no impacta tapar baches, no se gana una postulación así?**

Quiero decir que es muy respetable su forma de actuar y bueno pues sus asesores deben así aconsejarla, si la compañera piensa que de esa manera lo va a lograr es respetable y yo quiero utilizar la mía propia.

**Al parecer en diciembre ya hay candidato a Gobernador, de ahí sigue toda liturgia del partido y va a ser en enero que inicie la precampaña, específicamente el 18 de enero del 2016, después vienen los aspirantes a diputados, ahí es donde entrarías tú, que saldría como en febrero, y de ahí vienen los candidatos a presidentes municipales.**

¿Tú tienes bien delineadas tus acciones para que seas considerado como candidato? Tenemos toda la experiencia en lo que se refiere a posicionamiento político, tengo la fortuna de contar

con familiares cercanos que han participado en posicionamiento político, quienes me están ayudado a llevar todas y cada una de las etapas de este trabajo y que esto no sea una llamarada, quiere decir, que esto es un trabajo bien planeado bien dosificado y que tendrá que rendir sus frutos y tener su punto exactamente cuando llegue el momento que tenga que decidir esto.

**¿Alonso eres casado?**

No soy casado soy soltero, pero sí soy papá de una niña de 16 años.

¿Por qué?

Yo creo que el matrimonio, el ser casado, el tener a una pareja para toda la vida, es un gran paso, pienso que debe ser una sola vez, no creo en el matrimonio que se rompe al siguiente día, no creo en las parejas dobles que se casan y después se vuelven a casar y ser como Mis Taylor o como cualquier famosos que tiene muchas parejas, por qué yo creo que el matrimonio es para toda la vida.

¿Cosa sagrada no?

Creo firmemente en Dios como creador del universo y

dador de todas las cosas, y por ello creo que en el momento en que nos comprometernos y firmamos una acta matrimonial es para toda la vida.

**¿Alguna otra cosa?**

Quiero estar en contacto con *Razonez* porque sé que es un medio de alta penetración, quiero decirle a la población que tengo 20 años de experiencia en el ámbito empresarial y quiero poner toda esa experiencia al servicio de Tulancingo, quiero decirle a quien hoy está conteniendo a la presidencia municipal que tienen mis mejores deseos y la mejor de las suertes del mundo pero a su vez quiero pedirles que en un acto reflexivo y de respeto, que así como ellos han manifestado firmemente a ser candidatos a presidente municipal y así como yo he manifestado que quiero ser Diputado o candidato a Diputado por el Partido Revolucionario Institucional que no cambiemos esa temática, que el día de mañana no fui candidato a presidente municipal, pues no quiera ser yo candidato a diputado, lo mismo yo sino soy candidato a Diputado Local, no voy a pretender ser candidato a presidente municipal ¿Por qué? Porque sería burlarse de la población, de los electores, y de los mismos priistas, debemos de ser congruentes con lo que pedimos y con lo que podemos lograr, tenemos que estar preparados para perder y ganar para ser, o no ser y yo estoy preparado para las dos cosas y a mis compañeros que pretenden ser candidatos a presidentes, municipales digo que solo hay una candidatura, pienso que deben de analizar eso porque el día de mañana no sería bien visto si desean ser candidatos a otra cosa, al menos éticamente.

# REALIZAN FESTIVAL...



## OCTUBRE 2015 REALIZAN FESTIVAL DE LA TRUCHA Y LA BARBACOA

Con el propósito de promover la gastronomía de Acaxochitlán se llevó a cabo el Festival de la Trucha y la Barbacoa, los días 10 y 11 de octubre en la Plaza Principal. En su intervención el alcalde Erick Sosa Campos mencionó que por segunda ocasión el área de Turismo y Cultura organizó el Festival ya que "Acaxochitlán es un municipio rico en turismo, cultura y en gastronomía" aseguró.

El día 10 participaron "Trucha La Ilusión" de barrio Tlatempa, "Trucha Escondida del Bosque" de barrio Tlatzintla, "Trucha Las 3 Palmas" de San Miguel del Resgate, "Ecoturismo Río Grande" de Apaxtla;

"Trucha La Cabaña" y Huasca de Ocampo y "Trucha Arcoiris" de Santa Ana Tzacuala, Trucha del plantel Cecytech Acaxochitlán, "Trucha del Zembo" de

"Trucha Feliz" de Mineral del Chico. Mientras que el domingo 11 participaron barbacoyeros de Acaxochitlán, a quienes se les

entregó un reconocimiento por su participación.

Durante el Festival participaron un cantante de música versátil, un comediante, un show de payasos, la banda Kañada, hubo venta de artesanías, vinos y conservas tradicionales, y una exposición pictórica de Fortino Oliver, pintor de Acaxochitlán.

El evento estuvo encabezado por el alcalde Erick Sosa Campos, la presidenta del Sistema DIF municipal Selene Sánchez Gayosso; delegados de Paredones, Chimalapa, Techachalco, El Tejocotal y San Pedro Tlachichilco; Ernesto Ortega Martínez, secretario municipal; los regidores Luisa Hernández y Gustavo Rosales Vargas, entre otras personalidades.



Por: José M. Anaya Acevedo

# EXPO-MUJER...

**Organizado por la CNOP del PRI, misma a la que acudieron mujeres de varios municipios de la región.**

Con la participación de 30 participantes, en el municipio de Francisco I Madero, el pasado fin de semana se llevó a cabo la "Expo-Mujer", organizado por la Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP), cuyo evento sirvió de marco para reconocer el esfuerzo del sector femenino del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

Ramón Vicente Diez, dirigente en Hidalgo de la CNOP, fue el encargado de inaugurar dicho evento, mismo que reconoció el talento de las expositoras, al tiempo que reiteró su apoyo para impulsar proyectos y programa en pro de las mujeres.

Acompañado por Jesús Gutiérrez González Secretario de



Organización de dicho sector, así como de la líder Estatal de Mujeres Cenopistas, Sñerizada Castelán Gándara, Vicente Diez reconoció el esfuerzo y la lucha incansable de las mujeres priistas.

"El desarrollo económico de nuestra sociedad es una prioridad y por ello, trabajaremos en coordinación con las autoridades municipales que puedan apoyarnos en todo el estado y con esto desarrollar proyectos que generen

empleo y mejoren la economía de las familias hidalguenses", aseguró.

En su oportunidad, Gutiérrez González, resaltó la importancia de trabajar en equipo y muestra de ello dijo que por primera vez se realizó la Expo Mujer Cenopista, dado que permitió canalizar esta actividad hacia un desarrollo económico que les permita posicionar sus marcas y comercializar sus productos.

En tanto, Castelán Gándara reiteró su total apoyo para que las exposiciones comerciales y artesanales que se realizarán en distintos puntos de la entidad tengan el mismo éxito que en Francisco I Madero.

Por su parte, el delegado Distrital de la CNOP en la región -Actopan, Juan Carlos Franco Castañón indicó que con la representatividad que encabeza, trabajará de la mano con las autoridades competentes en el tema comercial y de fomento económico.

Lo anterior con el propósito de ejecutar acciones en todo su distrito que permita a más mujeres y grupos emprendedores a materializar sus proyectos.

Al acto acudieron mujeres de los municipios de Actopan, Francisco I Madero, El Arenal, Mixquiahuala, Progreso de Obregón, Santiago de Anaya, San Salvador.

## EXIGEN RENOVACIÓN...



**Locatarios del "Mercado Progreso", exigen la renovación de mesa directiva ya que la actual excedió el periodo de elección.**

Al interior del mercado "Progreso" en el municipio del mismo nombre, se recrudecen las pugnas entre locatarios de diferentes giros, quienes se disputan el control

de la unión de comerciantes, argumentando que la mesa directiva actual ya concluyó su periodo estatutario.

Mediante cartulinas que colocaron en los diferentes locales comerciales, los locatarios señalan textualmente: exigimos asamblea general.

Lo anterior al señalar que el periodo de la mesa directiva ya terminó, razón por la cual proponen integrar una nueva comitiva "por un mercado diferente". Aunado a esto, consideran los comerciantes que "los baños (públicos) ya no deben seguir de mano en mano".

¡Compañero exige tus derechos!, señalan

textualmente las cartulinas que colocaron en el interior de dicho centro comercial. Todo lo anterior se suma a las diferencias personales que persisten entre comerciantes, quienes denuncian a personas conflictivas que pretenden crear un clima de confrontación.

Mediante una misiva dirigida al alcalde de este municipio, Alfredo Zúñiga Avilés, la locataria María Alejandra Martínez Ramírez, hace alusión al conflicto que prevalece con el propietario de un local comercial.

Es por eso que pide la intervención de la autoridad municipal para evitar que esto se recrudezca a la larga.

Por: José León Eduardo Fernández

Recibió equipo...



Bomberos Huejutla recibió equipo de protección

El H. Cuerpo de Bomberos de Huejutla, recibió seis equipos de protección individual de parte de un grupo de jóvenes altruistas denominado "Gladiadores de amor", quienes durante varias semanas se dieron a la tarea de desarrollar actividades para recaudar fondos y también solicitar en vía pública la cooperación económica de la sociedad en general a través del llamado "boteo".

A la labor de dichos jóvenes, se sumó la acción de los Lic. Alberto Melendez Apodaca y Saíd Fayad Ruiz, quienes igualmente aportaron otros seis equipos para fortalecer las labores que desarrollan los trahumero huastecos.

Durante el acto de entrega, personas a las que en su oportunidad los bomberos de Huejutla les proporcionaron un servicio o atención en emergencia, rindieron su testimonio y obsequiaron también uniformes como agradecimiento a su labor, lo que contrasta con las autoridades municipales y estatales de la zona, ya que de ellas poco o nada recibe este cuerpo de auxilio.

MOVIMIENTO MAGISTERIAL...

Revive movimiento

magisterial en la Huasteca

Por lo menos un centenar de profesores de la Sierra y Huasteca de Hidalgo, liderados por Albertico Naranjo y Jesús Castellanos, se dieron cita para revivir lo que denominan "movimiento magisterial de bases", cuyo objetivo es protestar por la reforma educativa implementada recientemente por el gobierno federal.

Luego de realizar una caravana vehicular por las principales calles y arribar al centro de la ciudad, los profesores llevaron a cabo un mitin en el cual varios de los asistentes dieron testimonio de las "irregularidades" que están ocurriendo en



sus centros de trabajo, tales como hostigamiento y falta de apoyo para el desarrollo profesional por parte de los directivos y supervisores.

Los líderes del movimiento

hicieron el exhorto a la base docente de ambas regiones para sumarse a las manifestaciones de protesta que habrán de continuar en diferentes puntos del estado.

UNION REGIONAL...



Celebra URECHH aniversario de creación

La unión Regional de Ejidos y Comunidades de la Huasteca Hidalguense - URECHH - conmemoró con una marcha y un mitin el 32 aniversario

de su fundación, eventos a los que asistieron alrededor de mil personas procedentes de los municipios de esa región. Bernabé Cruz Flores, líder moral de la organización mencionada, reitero

su compromiso e institucionalidad al PRI y a los gobiernos Federal y estatal que encabezan Enrique Peña Nieto y José Francisco Olvera Ruiz, afirmando que hoy más que nunca la unidad debe prevalecer para fortalecer el avance y crecimiento de México y de Hidalgo.

El acto ha sido considerado como el renacimiento de esta organización campesina, previo al proceso electoral del año siguiente, donde será importante figurar en el escenario político estatal y regional para obtener beneficios que ayuden a sus miembros a alcanzar una mejor atención y participación de los programas sociales.

Por: Jorge Zamacona  
Correo: aunvive55@hotmail.com

- Se puede complicar la sucesión...
- David Penchyna y Omar Fayad excelentes políticos...
- Grupo de panistas...
- Y en Tulancingo...

Este México nuestro no termina de sorprendernos, ahora resulta que **Lorenzo Córdova** quiere construir un edificio nuevo para el Instituto, con un costo de mil cien millones de pesos, no cabe duda, nuestros hombres públicos creen que realmente es nuestra república el “cuerno de la abundancia” quizá sí lo fue, pero ellos mismos se lo han terminado, y de ese “cuerno” solo queda, el espejismo de una traición, a la que los políticos han hecho a su tierra, a su patria...

#### MEJOR HABLEMOS...

De cosas más “agradables” mire usted, la política es un arte, y solo la hacen quienes tienen vocación para ejercer este arte, un amigo me decía el día martes, -mira **Jorge**, no puede ser pintor quien no tenga la sensibilidad, conocimiento y vocación para pintar un cuadro como la Guioconda o Mona Lisa, **Leonardo Divinice**, tuvo esas cualidades, pero sobre todo sensibilidad, lo mismo sucede con los políticos, muchos de ellos son, (me siguió diciendo mi amigo), grandes empresarios, porque cada personaje que se dedica a la vida pública tiene sus negocios, pero a poco tú has escuchado o sabes de los negocios de **Emilio Gambo** o de **Manlio Fabio Beltrones** ¡Verdad que no! Pero ellos son políticos naturales, profesionales de la política con gran sensibilidad, lo que no sucede con algunos empresarios que se meten a la política pero con diferentes propósitos, hacer negocios como objetivo primordial y no política, estos empresarios carecen de gran sensibilidad, ellos solo piensan en hacer dinero sin tener otra cosa en la mente, como servir a la ciudadanía, hacer proyectos a largo plazo para crear bienestar social, ¡no! ellos buscan a toda costa incrementar sus ingresos y no hacer política para incrementar los ingresos de la gente trabajadora, en fin mira la política es servicio, dialogo, acuerdos, concertaciones, es crear un buen ambiente alrededor de la sociedad y dentro de ella...-

#### Y HABLANDO DE POLÍTICOS...

La pugna que se está dando en Hidalgo por la sucesión gubernamental, está llegando a un clímax de incertidumbre, pues los dados se están acomodando de manera natural o así están provocando que esto suceda para que el destape de diciembre se dé de manera natural, solo que nuestro punto de vista es que están equivocando el camino, porque antes de “planchar” deben conciliar intereses de los principales actores políticos, para que no surjan malos entendidos y después no se puedan corregir y se lastime el proceso...

#### OJALÁ...

Quienes tienen la responsabilidad de manejar el proceso vean un poco más de los alcances de sus ojos, les voy a decir por qué vemos que se puede complicar la sucesión; los senadores candidatos naturales en todas las contiendas para suceder a sus gobernadores en turno en todo nuestro país, en Hidalgo han caído en una competencia quizá natural entre ellos, pero considero que llegó el momento de hablar, ellos deben platicar, para que ninguno de los dos se sienta desplazado o traicionado, deben platicar para terminar con una bola de simuladores que les llevan y traen, lo que ha provocado que exista molestia en ambos equipos por culpa de éstos vividores del poder...

#### TANTO PENCHYNA...

Como **Omar Fayad**, son excelentes políticos, cada quien en su estilo y en su área, y los dos quieren a Hidalgo, los dos le han servido a Hidalgo y no se vale que unos cuantos vividores jueguen con las aspiraciones de estos políticos para su beneficio; por eso digo que urge que ellos hablen, para que sepan de manera directa el terreno que están pisando; porque si no lo hacen y esperan hasta que se tome la decisión, el que no salga se va a sentir lastimado y aunque el profesionalismo lo hará demostrar resignación, la frustración invadirá todo su ánimo y ahí es donde los rencores y los dolores encajan hasta lo más profundo del ser del afectado y vienen las consecuencias, no que se vayan del partido que no los propuso, sino la mala vibración que puedan aportar al elegido...

#### PERO BUENO...

Nosotros no somos institución alguna para decir qué hacer, pero decimos nuestra opinión, ya que el sentir de los hombres y mujeres que buscan la nominación desde una regiduría hasta la gubernatura **Razonez** lo percibe y lo comenta con ustedes que nos hacen el favor de aprender...

#### Y DE ESO...

Quiero comentarles, en días pasados sufrimos una agresión que estamos adecuando jurídicamente, para dar a conocerlo, es muy lamentable que quien se dice ser un hombre correcto haya caído en la tentación de la amenaza y reto a golpes como si fuera un “colegial”, el Diputado Federal cometió el error de arremeter contra

nuestra persona, solo por no estar a gusto con **Razonez** de lo que de él se publica, nosotros no vamos a caer en el protagonismo, pero sí actuaremos conforme a derecho y cuando ya esté todo concluido le platicaremos cómo fueron los hechos con lujo de detalles, por ahora solo quiero agradecer todo el apoyo de hombres de poder político de todos los niveles por la asesoría brindada y la manera como se han abierto las puertas para no defenderme, sino prevenir que cualquier amenaza hecha en contra nuestra se haga realidad, y para todos aquellos que estuvieron presentes les quiero decir que no piensen en mi de manera personal, sino que ellos pueden estar en las mismas circunstancias que yo estuve ante las amenazas de **Jorge Márquez** el viernes pasado y esto hay que evitarlo de una buena vez aunque con ello se cumpla la principal amenaza que hizo este empresario a mi persona, no voy a ahondar más, solo digo que mientras se permitan acciones como las de este hombre, la libertad de expresión vivirá encerrada en la represión y la amenaza siendo los únicos beneficiados los que quieren cuidar una falsa imagen...

#### LA SUCESIÓN EN TULANCINGO...

Nombres y nombres surgen a cada día por los que consideran que pueden tener la oportunidad de ser abanderados de algún partido político a la presidencia municipal de este municipio; los independientes avanzan pero los de a verdad, por ejemplo **Alejandro Ahuet**, él anda buscando desesperadamente las firmas que le permitan competir, solo que la gente no lo toma en serio, sobre todo cuando este joven les dice que él es Libanes, lo que confunde a muchos de los que visita, además la gente que va a sus reuniones le dicen qué cuánto les va a pagar, a lo que él les responde que eso va ser cuando ya sea presidente, les va a dar “chamba” y por lo pronto les lleva pollos y refrescos, la verdad que **Alejandro Ahuet**, debe de medir bien sus posibilidades de lograr su objetivo, pues de lo contrario debe tener una buena bolsa de dinero para pagar a un ejército y lograr las firmas que necesita para registrarse como independiente, pero la verdad y sin ánimo de ofender, **Alejandro** no tiene nada que hacer en las próximas competencias a la

alcaldía, no dudamos que tenga muchas ganas de ser presidente, pero realmente **Alejandro** no tiene ninguna experiencia administrativa ni política, no es lo suyo, nosotros ya se lo dijimos y nos lo tomo a mal, pero porque es un buen muchacho se le debe decir la verdad, la política no es lo suyo...

#### Y HABLANDO DE INDEPENDIENTES...

Por Tulancingo existen ya nombres que flotan en el ambiente como por ejemplo **Antonio Romero Castillo**, de mucha presencia en redes ciudadanas aquí en Tulancingo, **Carlos Romero Quezada**, médico de profesión y de gran aceptación social dentro de este gremio y además socialmente conocido en los diferentes estratos sociales, pues ha sabido ganarse el respeto de la gente en base a su trabajo, **Naishla Guadalupe Mattar García**, gente cercana a los jóvenes, pues ha estado en contacto con ellos desde hace ya muchos años y son ellos quienes la promueven como una posible aspirante dentro de la sociedad civil y le piden que participe como candidata independiente a la presidencia, estos tres nombres son los que de una manera u otra suenan allá en las calles donde la gente ha manifestado el rechazo de los candidatos de los diferentes partidos políticos por ser más de lo mismo y quienes e cuando llegan se olvidan de ellos, porque a muchos de los que votan por ellos ni los conocen y si saben quiénes sufragaron por ellos los ignoran o simplemente les dan una chambita como queriendo pagarles con ello el voto dado, las cartas empiezan a salir a la opinión pública...

#### GRUPO DE PANISTA...

En un conocido restaurante se reúnen, ¿para qué? No pudimos enterarnos hasta ahora, pero lo que si pudimos constatar es que en su mayoría, por no decir todos, son adversarios de **Julio Soto** ¿Qué estarán tramando? Pronto se lo diremos, con la condición de que no le diga nada al alcalde panista...

#### POR CIERTO...

Dicen los panistas en el Gobierno que su alcalde va a ser candidato a Diputado Local, y que va a ganar, no cabe duda, les pido que escuchen a **Chava Flores** en su canción “a que le tiras cuando sueñas mexicano”, al preguntar en que basan sus motivos de certeza, solo dijeron porque así le conviene al sistema, de ¿Quién? A qué sistema se referirán estas personas, pero bueno se acerca el momento de la verdad ojalá que crean que pueden que no lo piense más y salgan a la palestra para saber de que están hechos...

Por: Jorge Zamacona

# ¡PASOS FIRMES...!



Es difícil hacer política, y más cuando se es mujer, por lo que se valora mucho el trabajo político que día a día llevan los que tienen aspiraciones y buscan dejar huella en cada acción que realizan; Tulancingo donde muchas y muchos aspiran a un cargo de elección popular sin que la mayoría de ellos tengan el acercamiento o la base de su partido. La actitud de **Paulina Rodríguez Uribe** es digna de halago, porque es una mujer preocupada por las necesidades más indispensables de sus paisanos, y aunque manifiesta su interés por levantar la mano cuando la convocatoria se publique no está casada con la ambición como de otros que hacen hasta lo imposible por figurar y entrar al ánimo de los Tulancinguenses. Mejor lea lo que dice en voz propia ésta activista política.

**Paulina, ¿de dónde eres?**

De Tulancingo.

**¿Aquí naciste?**

Sí.

**¿A qué te dedicas?**

Soy licenciada en derecho, egresada de la Universidad Intercontinental en la ciudad de México y en este momento soy activista del PRI.

**¿Qué haces en el PRI?**

Mi labor es social, a través de la gestión voy a las colonias, escucho a la gente y de ahí se genera una gestión que realizo en diferentes instituciones de gobierno y con particulares, para satisfacer lo que más necesita la gente de escasos recursos...

**¿Desde cuándo formas parte del**

**PRI?**

Tengo varios años formando parte del PRI, empecé muy joven, tendré unos 10 años en el activismo del partido y llevo trabajando activamente hace 3 años en el Comité Directivo Estatal del PRI y en el Comité Municipal de aquí de Tulancingo.

**¿Y para qué trabajas para el PRI?, o ¿Por qué trabajas por el PRI?**

**¿Qué quieres del PRI?**

En este momento trabajo para la gente, y trabajo para atender las peticiones que nos hagan, buscamos satisfacer las carencias que tienen las personas de Tulancingo, soy

delegada distrital del partido y me han encomendado dar respuesta a través de la gestión a las peticiones que hace la sociedad al partido, mi trabajo es político cien por ciento y estoy realizando todo mi esfuerzo para servir a mi gente de manera real y directa, también soy coordinadora de la zona seis que son siete seccionales a mi cargo en el comité municipal.

**¿Eres priista, haces un trabajo político diariamente, cobras por estar en el PRI?**

No cobro por estar en el PRI, a través de la gestión busco que esas peticiones que me piden en las colonias y en los caminos, que se cumplan...

**Y tú como priista y ciudadana de Tulancingo ¿Cómo vez Tulancingo?**

Tulancingo ha evolucionado y ha cambiado, y nos obliga a plantear reformas en lo social y en lo material, creo que Tulancingo tiene un potencial excelente que tenemos que aprovechar.

**¿Te parece bien cómo esta Tulancingo en estos momentos?**

Hemos cambiado a Tulancingo, yo creo que el potencial que tiene es excelente para poder trabajar, esa cercanía que tiene con la ciudad de México y con Tuxpan después de haberse terminado la autopista, creo que es una gran ciudad y que merece más.

**¿Te gusta cómo está lleno de baches Tulancingo? Del abandono tan grande en que se encuentran hoy los habitantes de tu municipio ¿Te**

**gusta?**

No me gusta.

**¿Por qué?**

Porque todos nos sentimos tristes de nuestro Tulancingo que está decayendo, y la verdad muchas veces uno se mete en los baches, truenan las llantas y eso afecta a nuestra economía y nos perjudica en nuestro patrimonio.

**¿Cómo ves la situación política electoral en Tulancingo?**

El PRI tiene una gran fuerza, el PRI está preparado para volver a gobernar.

**¿Con quién te gustaría que volviera a gobernar el PRI?**

Creo que eso lo verá el partido en su momento.

**¿Y tú te sientes preparada como para poder participar en este proceso de oscultación que se avecina?**

Donde mi partido me diga que hago falta, ahí estaré.

**¿Pero tú tienes esa ambición de gobernar Tulancingo? ¿De participar?**

Insisto, que donde mi partido me diga que hago falta ahí estaré y efectivamente, yo trabajo muchísimo por el partido y estoy preparada para cuando el PRI emita convocatoria y levantar la mano.

**¿Entonces sí tienes interés en participar?**

Por ahora tengo una misión que mi partido me encomendó, yo trabajo para el PRI todos los días, recorro las colonias, las calles de Tulancingo, tengo trato permanente con la gente, y sí busco participar, pero con trabajo real de partido, no solo con acciones aisladas; no busco solo la foto, la foto es necesaria para demostrar que trabajamos sin descanso por la gente de Tulancingo, tengo militancia comprobada, no tengo a nadie que me promoció de manera personal, trabajo con mucha pasión por mi municipio y a la hora de que mi partido publique su convocatoria, ahí estaré para demostrar con hechos mi trabajo, mi derecho a participar, no quiero que me den nada si no lo merezco, y porque me he ganado un espacio en la próxima oscultación participaré por meritos propios...

**¿Te gustaría ser presidenta municipal de Tulancingo?**

Ahorita estoy dedicada en cuerpo y alma a servir a la gente de Tulancingo, son tiempos de trabajo, no de lucimientos personales, tengo mucho por hacer aún, gestiones que la gente nos ha hecho y estamos a punto de concretar, me interesa Tulancingo, por eso trabajo fuerte por nuestra gente, ya vendrán tiempos en que el partido decidirá quién será nuestro abanderado,

y si mi partido me toma en cuenta para ser su abanderada, lo haré con mucha pasión, pero si no fuera así, iré donde mi partido me mande porque en el PRI la disciplina y la lealtad son recompensadas...

**Y estás en contacto permanente con la dirigencia de tu partido específicamente con Ricardo Crespo, él es tu jefe inmediato, tu líder inmediato.**

Mi líder inmediato es Jenny Márquez, que es la secretaria técnica del CEDEM que es el Centro de Desarrollo para los Derechos de la Mujer, este centro fue hecho y construido por Ricardo Crespo, quien es el presidente del Comité Directivo Estatal, y estoy en contacto con ellos siempre así como con el Comité Municipal de Tulancingo.

**Tu organización ¿Cómo se llama? Es una organización de mujeres....**

Es un Centro de Desarrollo para los Derechos de la Mujer, este centro que tiene como finalidad el empoderamiento de las mujeres y también cuenta como desarrollo comunitario, cuenta con equipo médico, por ejemplo acabo de realizar una brigada médica en la colonia Santa María el Chico hace ocho días, donde tuvimos gran aceptación y se dieron 400 servicios.

**¿Tú crees que Tulancingo esté preparado para ser gobernado por una mujer?**

Las mujeres damos pasos firmes, en este momento con la paridad de género tenemos amplio trabajo, y con 50% que nos está dando la ley, creo que estamos preparados para tener un mejor gobierno en Tulancingo.

**¿Buscarás la nominación de la candidatura a la presidencia municipal...?**

En este momento lo que busco es seguir trabajando por la gente de Tulancingo y seguir con los cursos que estamos impartiendo, porque la verdad las mujeres y los hombres están buscando un impacto en lo económico con estos cursos, la gente de Tulancingo somos bien "entrones" y considero que trayéndoles cursos de la manera como se está haciendo, muy pronto las familias tulancinguenses tendrán los resultados de la inversión que han hecho en dedicarles su tiempo y su esfuerzo lo que traerá un beneficio económico que ayudará a muchos de ellos a tener una vida más digna...

**¿Qué le falta a Tulancingo en este momento?**

Mira, yo creo que nos falta mucho, que tengamos un gobierno que trabaje para nosotros y un gobierno que trabaje para toda la gente...

**Gracias Paulina...**

# TU RELACIÓN PASADA... Soñar con cocodrilos...



A veces, cuando creemos haberlo superado, nuestro subconsciente nos sorprende cuando un ex aparece en nuestro sueño y nos quedamos tan descolocadas que lo que hacemos es buscarle el significado a ese sueño para tranquilizarnos. Normalmente lo primero que solemos pensar, erróneamente, es que soñar con el ex significa que seguimos enamoradas de esa persona cuando en realidad, el significado puede ser muy diferente.

Es más probable que si soñamos con nuestro ex cuando aún no hemos conseguido rehacer nuestra vida sentimental, sea porque nos quedan cosas pendientes por decirle, ya sea lo maravilloso que ha sido estar con él o lo mucho que lo odiamos por el daño que nos hizo. Sea lo que sea, debemos solucionarlo y dejar las cosas claras para poder superarlo. Y claro, si ese sueño es dulce y bonito, también puede significar que echamos de menos esa situación. Pero no confundamos, situación no es relación.

Dicen que mejor malo conocido que bueno por conocer, pero ¿será cierto? Y es que acerca de volver con el ex mucho se ha dicho y sin embargo, muchas mujeres se enfrentan a esta encrucijada.

Superar una ruptura es una tarea muy difícil, al punto que -en ocasiones- la simple nostalgia es lo que nos hace tomar el impulso de volver nuevamente. Pero inevitablemente la duda se ciñe sobre una decisión que podría ser acertada - si se dan todos los factores-, o podría ser un gran error, si no hay un cambio profundo.

Volver con tu ex es una decisión compleja, por eso antes de hacerlo, lo mejor es plantearte algunos aspectos importantes:

Evalúa la relación en profundidad, y es que volver con alguien con quien no ves un futuro claro o con quien no había una unión sólida en la que reinen el respeto, el cariño y la admiración, sencillamente no tiene sentido. Debes ser autocrítica y determinar si vale la pena apostar por esa pareja.

Determina si estáis dispuestos a cambiar juntos y a trabajar el pro de una nueva relación, y es que si la unión va a ser igual a lo que era antes de romper, no tiene ningún sentido intentarlo de nuevo.

Considera si las razones que llevaron al fin de la relación siguen siendo poderosas hoy en día o si confías en que todo cambiará para mejor. Es imprescindible creer en la nueva unión y que ambos confíen el uno en el otro para volver con tu ex de forma exitosa.

Piensa con franqueza, más allá de la nostalgia o la comodidad de estar con alguien que ya te conoce, si esto es lo que deseas para ti. Enfrentar un cambio y verte en soledad puede ser difícil, pero en ocasiones en lo mejor antes de regresar con alguien con quien no podrás tener la relación que mereces.

Y sobre todo recuerda no ceder ante la presión de nadie. Toma la decisión que consideres más adecuada y encara el futuro con valor y optimismo.



**Soñar con cocodrilos como una mascota y que son mansos.** Si tienes un sueño con cocodrilos que utilizas como mascota como si fuera tu perro y sales a pasear a la calle con el suele originarse en personas inseguras que necesitan una figura protectora. Tienes inseguridades en ti mismo, miedos, necesitas de una protección externa para desenvolverte en la vida. Miedo al fracaso.

**Soñar con caimanes gigantes negros:** Pesadilla menos frecuente. Se suele interpretar como signos de fertilidad. Tiene significados similares a los sueños con toros.

**Soñar con cocodrilos bebés, recién nacidos o huevos de caimán.** Es otro sueño frecuente en el que el soñador se encuentra con cocodrilos pequeños y bebés, o simplemente los huevos de este reptil. Solemos protegerlos como si fuéramos los padres. Normalmente se origina en personas que han tenido hijos o simplemente personas protectoras. Suelen cuidar lo tuyo.

**Soñar con cocodrilos cerca de las pirámides de Egipto.** Es el sueño más positivo de todos. Traen buenas interpretaciones como riqueza, éxito a nivel profesional, ser querido en tu círculo familiar y de amistad.

**Soñar con cocodrilos con ojos rojos:** Sueños en el que el cocodrilo tiene los ojos rojos y dentadura más feroz y afilada se interpreta como miedo al rechazo. No te integras bien en tus circunstancias, ya sean laborales o en la sociedad en general. Por lo general, eres una persona que deberías cambiar el punto de vista de cómo ver las cosas.

POR: Jan Carlo M. S

# EL FEMINISMO...



Si eres un hombre que no tiene vergüenza de aceptar que eres feminista y quieres trabajar para alcanzar la equidad de género, debes tener en cuenta que hay algunas cosas que debes cambiar en tu vida para apoyar el movimiento.

El patriarcado afecta a nuestra sociedad y cada vez es más necesario buscar ser compañeros de equipo con los mismos derechos y oportunidades.

**No hagas chistes machistas:** No importa que estés con tus amigos, o porque son “solo una broma”. Ten presente siempre que estos son degradantes y sexistas.

**Reconoce y aprecia los talentos de todos, por igual:** Los hombre y las mujeres no necesitan aplastar al otro

para brillar, hay que aprender a reconocer y apreciar las “habilidades” que cada uno poseemos.

Ser feminista es hacer todo lo posible para que tengamos el mismo trato. Esto es un movimiento en el que los hombres debemos de participar para que las cosas mejoren para todos.

Suena muy bien y hasta poco complicado. Pero no es ni remotamente sencillo. En realidad hay muchos problemas que derivan del machismo y comportamientos que son socialmente aceptados, pero que son inapropiados, como decir piropos en la calle. Hay problemas de fondo social y económico. Por ejemplo, que las mujeres ganen menos que los hombres en los mismos puestos o que los productos pensados en mujeres sean

más caros que los mismos productos enfocados a hombres.

**Habla sobre el feminismo con otros hombres.** El movimiento feminista busca aliados activos. No se trata de lograr la supremacía de las mujeres: se trata de igualdad para hombres y mujeres.

**Denuncia las injusticias y pon en evidencia las conductas inadecuadas.** Esto quiere decir que te toca llamar la atención de una persona que dice piropos en la calle a las mujeres, por ejemplo.

**Investiga más sobre el movimiento feminista.** Esto no es algo nuevo y para poder ser parte debemos conocer la historia del mismo, el surgimiento, las causas y cómo ayudar de forma activa.

**No digas que eres feminista,** en especial para tratar de agradar a las mujeres. Esto es una causa social, no una herramienta para conseguir citas.

**Cuida de tu propia salud.** En la mayoría de los casos, los hombres van al médico o prestan atención a una enfermedad solo por insistencia de su pareja. **Ten amigas mujeres y comparte tiempo con ellas.** **Busca mentores o líderes que sean mujeres.** **Cuando estés en una relación, hazte responsable de los eventos y fechas importantes asociadas con la familia o pareja.** **No supervises la apariencia de las mujeres.**

Si siguiendo estas reglas estarás ayudando a la causa y buscando que todos tengamos las mismas oportunidades, derechos y obligaciones. Si de verdad te interesa la causa, te invitamos a que investigues más y seas un hombre que activamente busque mejorar la sociedad para todos y para todas.

Lo más importante es NO usar el término “feminista” para agradarles a los demás. Si tan sólo ves esto cómo una ventana de oportunidad para verte galante y atraer la atención, no has terminado de comprender esta causa social. Si no te interesa sinceramente, es mejor abstenerse.

Y aceptar que eres feminista no es sinónimo de homosexualidad es cuestión de valores...

# TERCER INFORME...

## HIDALGO TIENE RUMBO Y TAMBIÉN ESPERANZA” DPG

- Rinde David PENCHYNA Grub su III Informe como Senador de la República.
- “Escuchar y trabajar en equipo es y será siempre mi mandato” PENCHYNA.

Pachuca, Hidalgo, 14 de octubre de 2015.- “Creo en una democracia en la que los ciudadanos hablen y los políticos escuchen. Por eso, este informe legislativo va mucho más allá de una obligación. Es un espacio de encuentro; un lugar en el que no somos políticos y ciudadanos, sino hidalguenses”, afirmó el Senador por Hidalgo, David PENCHYNA Grub, al rendir su III Informe Legislativo y de Gestión, en el Teatro San Francisco de Pachuca, que lució lleno.

En el acto de rendición de cuentas no hubo presidium de autoridades, sino un “presidium ciudadano” en el que representantes de la sociedad civil hidalguense, de todas las regiones del estado, acompañaron a David PENCHYNA a informar los logros de la LXII Legislatura del Senado de la República.

“Para mí, es muy importante mantener contacto con los hidalguenses. Hacer equipo y escucharlos. Son ellos



los que tienen el mejor diagnóstico de lo que sucede en los barrios, colonias, comunidades y regiones. Son ellos, también, los que me recuerdan para qué me levanto todas las mañanas”, señaló el legislador, al agradecer la presencia ciudadana en su III Informe.

PENCHYNA hizo un recuento de las más importantes reformas logradas por esta legislatura, entre las que mencionó la energética, la educativa, como las más trascendentes, además de la reforma que frena la deuda de estados y municipios, la reforma que dota de autonomía al IFAI y promueve la transparencia en el ejercicio de la función pública, así como la que permitió la oralidad en el sistema judicial.

David PENCHYNA también informó que el Programa Integral de Gestión que lanzó hace tres años, ha alcanzado a uno de cada cuatro hidalguenses, beneficiando a 600 mil personas. En ese sentido, destacó la entrega de 11 ambulancias totalmente equipadas, y anunció que antes de que termine el año, serán 15 las ambulancias entregadas.

“Y no son 15 ambulancias, amigas y amigos, son cientos de historias de vida que ya se están contando. Familias que gracias a un traslado al hospital, siguen unidas. Historias con nombre y apellido que se están contando entre nosotros. Gracias de corazón a todos los que lo han hecho posible”,

enfatizó.

El Senador por Hidalgo recordó que gracias al impulso del programa “aulas tecnológicas de ciencias”, más de 37 mil alumnos de educación básica en 50 planteles, contarán con software de inglés, ciencias y matemáticas.

En cuanto a los apoyos en materia de salud, PENCHYNA Grub recordó que se han implementado jornadas médicas exitosas en zonas de alta marginación, donde se han alcanzado cerca de 3 mil consultas médicas.

“Desde aquí, mi agradecimiento a mi amigo, José Francisco Olvera Ruiz, Gobernador de Hidalgo, por saber hacer equipo y darle rumbo a nuestra entidad” dijo el también Presidente de la Comisión de Energía, entre aplausos.

“Más allá de donde se unen las sierras, donde terminan los valles e inicia el horizonte; veo el Hidalgo que quiero, el país que merecen nuestros hijos y que necesitamos construir juntos. Hacerlo no puede ni debe ser tarea de un solo hombre, ni esfuerzo de corto plazo. Construir esa patria posible, es mandato de esta generación y una tarea de equipo. Gracias a todos por su aliento y respaldo. Hidalgo es primero”, finalizó.

# APOYO PARA LOS JOVENES...



Los jóvenes cuentan con el respaldo del Partido Revolucionario Institucional (PRI), aseguró su dirigente en el estado, Ricardo Crespo Arroyo, quien apuesta a su formación política para que en el futuro cercano sean los encargados de tomar las decisiones que guíen los destinos de la entidad, desde la competencia del cargo público o de elección popular que tengan el privilegio de asumir y con plena convicción de servir a las causas ciudadanas.

